

## Chavismo y oposici3n avanzan â€œsin problemasâ€• en candidaturas de mujeres

Autor Administrator  
Monday, 13 de July de 2015  
Modificado el Sunday, 12 de July de 2015

Delsa Sol3rzano, de UNT, dijo que la oposici3n busca abanderadas con las condiciones apropiadas. Ilenia Medina, del PPT, afirm3 que completaron cerca de 50% de la cuota

A. V. S.

Partidos del chavismo y de la oposici3n avanzan para completar su maqueta de candidaturas de mujeres, de forma que se respete la cuota de 40%, m3nimo, que estableci3 el Consejo Nacional Electoral.

Delsa Sol3rzano, vicepresidente de UNT, confi3 en que la MUD no tendr3 problemas para cumplir con el requisito.

â€œTenemos suficientes mujeres. No basta con que sean mujeres; tienen que tener las condiciones apropiadas y tenemos suficientes. En mi partido, como en otros, siempre se ha considerado la participaci3n igualitariaâ€•, se3al3.

En el chavismo tambi3n avanzan para tener las candidaturas listas. Ilenia Medina, secretaria de organizaci3n del PPT, afirm3 que su partido ya tiene mujeres en casi 50% de los espacios en todos los estados.

Dijo que pidieron una reuni3n con Jorge Rodr3guez, jefe de campa3a del PSUV, para que entre todos los integrantes del Gran Polo Patri3tico se construya una plancha unitaria.

Extempor3nea. Sol3rzano aclar3 que la oposici3n apoya la paridad, pero lamenta lo sucedido de la resoluci3n del CNE que, asever3, la convierte en inconstitucional porque no se pueden modificar las normas de un proceso electoral a menos de seis meses del proceso.

â€œEs un asunto electorero. Quieren convertir el cronograma electoral en una carrera de obst3culos. Yo no creo que esta resoluci3n se d3 porque el gobierno quiere impulsar una visi3n de g3nero. Si fuese as3, lo hubiesen hecho hace 17 a3osâ€•, dijo.

Aseguramos que hay mujeres en importantes cargos del Estado, como la fiscal Luisa Ortega Díaz, que no contribuyen a solucionar los verdaderos problemas de la mujer. «Tenemos 98,76% de impunidad en el país», expresó.

Medina negó que la resolución haya tomado por sorpresa a la oposición: «El CNE ya venía trabajando desde hace mucho en el tema y se lo informó a la MUD».

[http://www.el-nacional.com/politica/Chavismo-oposicion-problemas-candidaturas-mujeres\\_0\\_662933770.html](http://www.el-nacional.com/politica/Chavismo-oposicion-problemas-candidaturas-mujeres_0_662933770.html)